



► KAMPUNG TERTIB

## 2 Pasang Lansia Dinikahkan Gratis

JOGJA—Sebanyak dua pasangan lansia asal Kampung Sanggrahan, Kelurahan Semaki, Kecamatan Umbulharjo, Jogja menikah bersama-sama. Nikah bareng tersebut merupakan bagian dari implementasi tertib administrasi di Kampung Panca Tertib Sanggrahan.

Ketua Panitia Nikah Bareng Jeni Novianto mengatakan pernikahan bareng kedua lansia tersebut dilakukan lebih pada program tertib administratif. Seusai akad nikah, kedua mempelai pun melakukan resepsi di Balai RW Sanggrahan. "Pada hari ini [Minggu, 6/10], mereka menikah agar bisa tercatat secara administratif. Kalau ada yang nikah siri kami fasilitasi nanti dengan isbat nikah," katanya di sela-sela kegiatan, Minggu.

Kegiatan tersebut digelar untuk memfasilitasi pencatatan pernikahan warga hingga terbitnya akta pernikahan. Untuk itu panitia menggandeng sejumlah instansi mulai dari KUA, Satpol PP, dan Baznas agar program tersebut bisa terealisasi. "Kedua mempelai tidak dipungut biaya alias gratis. Untuk pasangan baru itu menjadi kewenangan dari KUA, kami lebih menasar kalangan lansia," katanya.

Prosesi kegiatan nikah bareng itu pun dilakukan sebagaimana lazimnya. Tamu undangan yang hadir tidak hanya berasal dari keluarga kedua pasang mempelai, tetapi juga dari warga.

Lurah Semaki Didik Setiadi mengatakan agar kegiatan itu bisa jadi *role model* untuk kegiatan di kelurahan lainnya, dia juga menjalin komunikasi dengan DPRD Kota Jogja. "Kegiatan tersebut bisa jadi solusi bagi pasangan yang belum memiliki akta nikah.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi mengatakan Kampung Panca Tertib di Sanggrahan sudah melakukan tertib sosial administrasi khususnya program penerbitan akta nikah. "Hal itu dilakukan demi kebahagiaan mempelai agar bisa menjalani kehidupan dengan aman dan nyaman, aturan dipenuhi dan dijalani," katanya. (Abdul Hamid Razak)



**Pernikahan dua** pasangan lansia dilakukan di Kampung Sanggrahan, Kelurahan Semaki, Kecamatan Umbulharjo, Kota Jogja, Minggu (6/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo 2. Kelurahan Semaki	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005